



Estimados

Estudiantes
Padres de Familia / Representantes Legales
Docentes

Reciban un atento y cordial saludo de parte de las Autoridades de la Unidad Educativa Cardenal Bernardino Echeverría Ruiz.

Hemos iniciado el periodo lectivo 2021-2022, llenos de esperanza y fe con la voluntad y guía de nuestro Dios y nuestra Madre Santísima para que nos permitan continuar con la dedicada y loable tarea de educar. Estamos empoderados en nuestras fortalezas y con la ruta trazada en nuestro Proyecto Educativo Institucional.

Somos parte de la Escuela Católica, sólida en fortalecer la espiritualidad y formación en valores de nuestros estudiantes, cada integrante de nuestra Institución está dedicado a contribuir con excelencia desde cada rol.

Nuestros docentes están preparados y con el compromiso fehaciente de brindar una educación integral, haciendo cada día actividades pedagógicas activas e innovadoras para lograr los objetivos académicos y afianzar competencias, habilidades y destrezas.

Estudiantes somos parte ya de esta gran Institución, dejemos nuestro mayor esfuerzo en cada tarea, en cada lección, en cada examen, dediquemos nuestro tiempo a estudiar, hoy más que nunca necesitan concentración y fortaleza para cumplir fielmente, con responsabilidad y entusiasmo los desafíos planteados para este año lectivo.

Padres de Familia / Representantes legales con la convicción de trabajar juntos en la formación integral de nuestros estudiantes, responsables y dedicados a ser un ejemplo de vida.

Este año lectivo 2021-2022 será virtual seguiremos trabajando con nuestra Plataforma Google Workspace Bernardino, sabemos que vendrán desafíos, responsabilidades por cumplir, retos, también tendremos una nueva oportunidad para construir, renovar, crecer, aprender; una nueva oportunidad para alcanzar las metas y objetivos propuestos, pero sobre todo una oportunidad para formar verdaderos seres humanos fieles a la Iglesia y a la Sociedad, personas que serán el futuro de nuestro planeta, responsables de nuestra casa común.

Después de nuestra primera semana de clase, oficialmente damos la cordial bienvenida a todos nuestros estudiantes y padres de familia, agradecemos su confianza y valoramos que estén con nosotros, sabemos que ustedes al igual que todos SOMOS BERNARDINOS DE CORAZÓN.

Dios los bendiga y proteja a su familia,

Un abrazo fraterno.

Atentamente,

Ing. Galo Luna Mendieta
RECTOR